

Paysages d'ici



Brumes de la Bibera, 17.10.2007

Les brouillards

Les brouillards sont gris : ils retombent ; une petite bruine me fouette le visage ; les brouillards sont blancs : ils remontent ; un petit rayon de soleil glisse et me réchauffe en passant. On devine l'azur, on se dit : « On aura le beau l'après-midi... »

...D'abord, c'est un arbre qui se montre ; puis, derrière, un autre se montre, et puis un autre, et cela fait toute une allée. D'abord, c'est le toit d'une maison qui se découvre ; puis, derrière, un autre se découvre, et puis un autre, et cela fait tout un village.

Le soleil est dans le brouillard ; on le voit reluire jaune, rouge et or, comme un trésor. Le brouillard se lève : ce n'est pas le soleil mais un bosquet de hêtres dont les feuilles ont déjà les belles couleurs d'automne, les belles teintes des feuilles mortes.

Gonzague de Reynold

Extrait de « Cités et Pays suisses » / 1937

P.S. 2014 2021-41

11.10 – 18.10.2021